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EX QUESTION TIME N. 1270/2016 – CONSIGLIO COMUNALE 20.06.16 

 
 

INTERROGAZIONE URGENTE 
 

Oggetto: Alta Velocità 
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 

 Appreso dalla stampa che la decisione definitiva sul sottoattraversamento dell’Alta Velocità 
sarà assunta nel prossimo mese di settembre da Ferrovie con la definizione del proprio piano 
industriale che potrebbe rimettere in discussione il tunnel e la stazione Foster; 

 Appreso inoltre che la realizzazione del tunnel dell’Alta Velocità e la riorganizzazione della 
rete ferroviaria di superficie sono ritenuti da Ferrovie due progetti complementari; 

 Considerata l’urgenza motivata dalla rilevanza per la città delle decisioni progettuali inerenti 
l’Alta Velocità 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1. Se sono state acquisite tutte le autorizzazioni necessarie per la realizzazione del tracciato 

dell’Alta Velocità e della nuova stazione Foster; 
2. Se sono operativi i cantieri relativi al sottoattraversamento, quali lavori sono stati eseguiti 

fino ad oggi e quali si stanno eventualmente eseguendo; 
3. Qual è il cronoprogramma degli interventi previsti nell’ambito del progetto che prevede la 

costruzione del tunnel e della stazione Foster; 
4. Se risulta all’Amministrazione Comunale che possano essere messi in discussione il tunnel e 

la stazione Foster sotto via Circondaria; 
5. Chi ha la competenza per decidere eventualmente di non realizzare le opere citate oppure 

una sola delle due, a quanto ammonterebbero le penali da applicare e nei confronti di chi. 
 

Jacopo Cellai 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 27 giugno 2016 
 
 
 

 


